
Die Klausberge sind ein beliebtes Ausflugsziel für Hallenser und Hallenserinnen. 
Fahrradabstellmöglichkeiten gibt es jedoch an diesem neu gestalteten Areal nicht.  
 
Ich rege daher an, zu prüfen, inwieweit Fahrradbügel an der Saalepromenade vor dem 
Aufstieg zu den Klausbergen angebracht werden können. 
 
 
gez. Dr. Silke Burkert   
Stadträtin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


